



とうごうじゅんびいいんかい 統合準備委員会たより

平成30年7月17日(火)と31日(火)に第7回統合準備委員会を行いました。校章の決定、校歌作成者の報告、具体的な通学路の安全対策と学校の施設整備の内容及びスケジュールについて確認しました。

新しい学校の校章が決定しました

基になるのは西笹川中学校の校章です。校名を中央に配し、船の形で小学校の「小」を表しました。船は大海に出て行く希望と情熱を表し、葉は、剛直で明るく誠実に生きることを表しています。



校歌作成は「柚 梨太郎 (ユズリン)」こと中山 譲 さんです

中山さんは静岡県で小学校教員を11年間つとめたのち「つながりあそび・うた研究所」の一員として、コンサートや学校公演で全国をかけまわり活躍しています。「柚 梨太郎 (ユズリン)」のペンネームで創る曲は、全国の小学校や幼稚園、保育園等でうたわれています。7月13日には、四日市市を訪れ、両小学校や笹川地区を視察しました。冬頃完成予定です。

通学路の整備を進めています

①約500mの区間に設置予定

具体的に進めています

- ① 笹川40号線のカラー舗装を行います。
【中央通り西側 約500m (南側路側帯内)】
・幅40cm 平成31年1月末まで
- ② 中央通り児童横断交差点(笹川60号線・笹川40号線)の前後に減速帯表示を設置します。
【白減速帯表示 平成31年2月末まで】
- ③ 中央通り横断交差点の待機場所に安全ポールを設置します。



実施事項

- ※自治会・PTA・学校が公安委員会に要望しています
- ④ 笹川東小学校正門前と笹川西小学校南笹川60号線に横断歩道の設置。
- ⑤ 笹川60号線交差点の歩行者用信号の青色点灯の時間増。



夏休みに施設の整備を行いました

統合により、よりよい環境を生み出し、子どもたちが通いたくなるための施設改修を進めています。夏休みには次の改修を行いました。

- ランチルームの特別支援教室への転用【吊り下げ式のカーテンで4部屋に仕切りました】
- トイレの洋式化・ドライ化 (北校舎・中校舎)
- 給食室の改修【受入スペースの増床】

◇第8回笹川東小学校・笹川西小学校統合準備委員会
【日時】平成30年10月12日(金) 19時～
【会場】四郷地区市民センター2階ホール
※傍聴できます

交流行事のお知らせ

- 第2回 2学期、学年ごとに開催
- 合同入学説明会 2月8日(金)
- 第3回 3月12日(火) 新校歌の練習等

【お問い合わせ】統合に関して心配事やご相談があればお気軽にご連絡ください
四日市市教育委員会教育総務課
政策グループ 電話 354-8237